



国際ロータリー第2790地区
The Rotary Club of Yachimata
八街ロータリークラブ週報

<http://www.joy.hi-ho.ne.jp/yachimataarc/>

例会場 八街商工会議所 3階 大ホール
毎週水曜日 12:30～13:30
電話 043 - 443 - 3021
FAX 043 - 443 - 7221
創立 1966年(昭和41年)5月22日



2017-18年度
国際ロータリー会長
イアン H.S.ライズリー
サントリーGAMRC 豪州

会長 萬来 謙一 ・ 会長エレクト 山本 和男 ・ 副会長 門倉 光正 ・ 幹事 平野 雅敏

第52巻 第4号

通巻 第2476号

2017. 8. 2 発行

第2475回 2017年7月26日例会報告

【出席報告】

SAA 西村 頼子

【会長挨拶】

会長 萬来 謙一

例会	出席計算会員数	出席	欠席	出席率%	MU	修正出席率%
7/ 26	29	26	3	89.66		
7/ 12	28	20	8	71.43	3	82.14
会員総数 <u>31名</u> (内名誉会員 <u>4名</u> ・ 出席免除会員 <u>7名</u>) 通算出席率 <u>83.93%</u>						



点 鐘 会長 萬来 謙一

ソング 我等の生業

【ニコニコボックス】

◎恵みの雨が降りました。農家が助かります。
増田 繁会員

◎気持ちです。 鎌形 芳法会員

◎気持ちです。 木村 利晴会員

みなさん、こんにちは。

毎日、暑い日が続きますが体には十分注意していただきたいと思います。雨の降らない日が続いていましたが、今日は久しぶりの雨で、農家の人たちもホッとしていることだと思います。

私事ですが日曜日に用事で東京へ行ってきました。その帰りの夜11時過ぎに山手線の電車に乗りましたが、車両は大変混んでいて、周りを見渡すと立っている人も含めて、6割くらいの方がスマートフォンを操作しています。さすが東京だなと思いながら、私はつり革に掴まって

立っていましたが、目の前でスマートフォンを見ていた若い男の人に席をどうぞと譲られました。とっさのことで私は大丈夫ですと言って遠慮してしまいました。人生で初めて席を譲られて、「ありがとうございます」という感謝の言葉を言い忘れました。しばらくすると、電車が止まった駅で、ベビーカーを押した外国の人が乗り込んできたのですが、段差があって少しとまどっていたら、今までスマートフォンを見ていた入り口近くの若い女性が、さっと手を出してベビーカーを持ち上げて手助けしていました。ごく自然な行動に、今の若い人たちも「なかなかやるな」と感心してしまいました。素直に人を思いやれる若い人に出会って、ロータリーも若い人たちと一緒に活動できる何かがあったら、楽しいだろうと感じた私のちょっとした経験でした。以上で会長挨拶を終わります。

◎八街市産業まつり出店申し込みについて
日時:2017年11月19日(日)午前9時～午後3時
会場:八街中学校 グラウンド

◎千葉ボーイスカウト賛助会費ご協力のお願い

◎受贈週報等

- ・富里RC・・・週報、活動計画書
- ・成田コスモポリタンRC・・・週報、活動計画書

【米山カウンセラー奨学生研修会】

カウンセラー 檜木勝典



7月22日船橋グランドホテル

カウンセラーをお引き受けすること、今年度は4回目になります。米山奨学生を受け入れ、会員の皆様と交流を深めることにより日本のよき理解者を育成することに意義を感じます。学業成績が優秀なことはもとより、豊かな人間性を持ち備え、全国共通の評価基準の合格者である奨学生と交流を持つことは楽しみでもあり、教えられることも多々あります。

今年の研修会には米山奨学会制度に関する専門家の立場で、公益財団法人ロータリー米山奨学会・学友担当の武本泰子様「米山記念奨学事業の醍醐味、カウンセラーの重要性について」基調講演をされました。事業制度の概要の説明と共に、カウンセラーの役割は奨学生と会員との交流の

【幹事報告】

幹事 平野 雅敏



◎ロータリー全国囲碁大会のご案内
日時:2017年10月14日(土)10:00点鐘
会場:市ヶ谷日本棋院本院

懸け橋役を大切に、との事でした。会員の皆様には今年度の奨学生キム チュウアイさんとの交流を改めてお願い致します。

研修会等でよく話題になることに、反日国からの奨学生の事が有ります。しかし、国籍で判断せず、国家間の問題を個人に置き換えることなく、一人でも多く日本の理解者、日本の友を作ることが事業の使命であるとしています。

前回の奨学生、ベトナムからのリンさんから吉報メールが届きました。「7月11日に3.46kgの元気な男の子を無事出産することができました。母子ともに元気です。これからもどうぞよろしく願います。」と写真付き出来ました。皆様共々祝福いたします。米山学友からのメールはカウンセラーの冥利につきます。次回のカウンセラーはどなたか引き受けて下さい。



Congratulations on Lin's new baby!

【委員会報告】 クラブ研修リーダー委員長 原 弘行

「クラブ研修リーダー・委員長セミナー」に参加して

去る、7月23日(日)三井ガーデンホテルにおいて開催された「クラブ研修リーダー・委員長セミナー」に参加しました。

セレモニーの後、地区役員によるパネルディスカッションがあり、その後参加者94名(各クラブ会長、幹事等を含む)が11グループに分かれ



40分間のグループディスカッションをメンバーが入れ替わり2回行いました。テーマ①は「意義ある研修リーダーを目指すためには」②「クラブ研修を意義あるものにするためには」で各クラブそれぞれの研修方法を話し合いました。終わりに関口研修リーダーから総評があり有意義なセミナーが終了いたしました。

【クラブ協議会】 社会奉仕委員長 増田 繁



今年度、社会奉仕委員会の事業計画といたしましては、8月19日開催「ふれあい夏まつり」、11月19日開催「産業まつり」等のイベントに参加、協賛を予定しております。

昨年のふれあい夏まつりで行った「ダーツゲーム」が大変好評でしたので今年も企画させていただきました。また産業まつりの「バザー」も、開始早々完売とこれまた大変好評でしたので、今年は会員の皆様のさらなるご協力のもと多数出品して頂きたく宜しくお願い申し上げます。

【アトランタ国際大会参加者からの報告】④



「千葉ナイト」

現地時間6月10日アトランタ国際大会開会式に出席した。約2時間開会式に参加、17:30退席。19時からアトランタ市内北部近郊で行われる「千葉ナイト」に参加を予定していたので、国際大会会場を出てタクシーで千葉ナイトの会場「Bones Restaurant」に向かえば19:00の開会までに間に合うだろうということで、開会式はコンサートのプログラム途中で切り上げて席を立ち退場した。予定していたより少し早めに会場の外に出たのだが、タクシーの順番待ちの行列にはびっくり。これでは19時までに千葉ナイトの会場へ着けないということを考えて、電車(MARTA)で千葉ナイトの会場に向かうことにする。樋渡さん、金親さん、藤本さんが現地の人に聞いてやっと電車の駅を見つけた。駅での自動券売機も慣れていないので手間取った。

この駅で今まで一緒に同行していた成田の諸岡靖彦さんと別れ、諸岡さんは都合でそのままアトランタからロス経由で日本に帰国した。深夜のフライトとトランジットで徹夜の旅行になる。諸岡さんは駅から南へ向かいアトランタ空港へ。残った我々7人はアトランタの北部へ向かう。一つ目の駅Five PointでNorth Lineへ乗り換えて北上。千葉ナイトの会場近くのBuck Head駅で降りてそこから会場である「Bones Restaurant」へ行くために、タクシーを探していたら、親切な日本人の女性が犬を散歩させていた。その日本人女性が千葉ナイトの会場はここから「歩いて行かれるところですよ」と会場のすぐ近くまで案内してくれることになった。アトランタには十年以上住んでおり、



我々のロータリーバッジに気が付いて、自分の父親も京都でロータリアンだったと話された。会場の「Bones Restaurant」が近くに見える十字路まで案内をしてくれて、我々が会場内へ入るまで見守ってくれていた。親切な日本人に巡り合えてこれもまた何とも言えない奇遇なことだった。

千葉ナイトの会場「Bones Restaurant」はアトランタで一番のステーキハウスといわれている。外観からはあまり大きくないと思ったが中は広い、お客でいっぱいだった。千葉ナイトは一番奥の部屋で、我々が到着した時には出席を予定していたほとんどの皆さんはすでに着席されており、19:30に八街グループが着席して間もなく開会となった。我々の到着を待っていたかのようなようだった。出席者は全員で50名程度だった。今回国際大会の2790地区からの参加者は六十数名と聞いている。ガバナー補佐は金親さん、岡村さん、君津の小野さんと私の4人で青木ガバナー、白鳥、山田、関口PG、寺嶋エレクトほかが出席されていた。第9分区からは、成田コスモポリタンRCから石井会長ご夫妻 藤崎地区幹事長 宮田副幹事長が一番奥に着席されていた。柏RCの若い会員が多く参加されていたようで、寺嶋ガバナーエレクトの応援に大勢で出席されている様子だった。メインディッシュのステーキは柔らかく美味しかった。これがアメリカの味だ。パーティーは10時半過ぎまで続き、山田PGの閉会のあいさつ、白鳥PGの締めあいさつで閉会となった。我々7人はタクシーでQuality Innに帰る。ホテル到着は午後11時を少し過ぎていた。

(高橋宏一 記)